

24.01.2008 - 16:30 Uhr

Swisstransplant hat einen neuen Direktor gewählt

Bern (ots) -

Der Stiftungsrat von Swisstransplant wählte an seiner Sitzung Herrn PD Dr. Franz Immer als Nachfolger von Dr. Conrad Müller, welcher ab Mai die Direktion des Universitäts-Kinderspitals beider Basel UKBB übernehmen wird.

Herr Dr. Immer ist Facharzt für Herzchirurgie FMH am Inselspital Bern. Der Stiftungsrat ist überzeugt, mit Herrn Dr. Immer einen fachlich ausgewiesenen Direktor gewonnen zu haben. Er hat sich im Rahmen seiner 10jährigen chirurgischen Tätigkeit im Transplantationsteam der Klinik für Herz- und Gefässchirurgie am Inselspital Bern für die Organtransplantation engagiert. Aufgrund seiner breiten wissenschaftlichen Tätigkeit, seiner hohen ethischen Ansprüche und als Leiter von Lehre und Forschung an der Klinik verfügt er über eine grosse Erfahrung und die notwendigen Kontakte.

Swisstransplant ist im vergangenen Jahr durch die Einführung des neuen Transplantationsgesetzes mit dem damit verbundenen Leistungsauftrag des BAG besonders gefordert worden. Dass der Übergang zur zentralen Allokation reibungslos vollzogen werden konnte, ist im Wesentlichen Herrn Dr. Conrad Müller und seinem Team zu verdanken. Sein Fachwissen, sein Einsatz zu allen Tages- und Nachtzeiten und die ausgeprägte Kommunikationsfähigkeit von Herrn Müller haben ganz wesentlich dazu beigetragen, dass nach dieser eher hektischen Zeit eine Phase der Konsolidierung eintreten kann.

Kontakt:

Frau Trix Heberlein
Präsidentin Stiftung Swisstransplant
Tel.: +41/44/918'16'39
E-Mail: Trix.heberlein@bluewin.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006275/100553449> abgerufen werden.